



Empresas regionales participan en Rueda de Negocios en Bolivia

● La Rueda de Negocios Internacional, organizada por la Cámara de Industria, Comercio, Servicios y Turismo de Santa Cruz (CAINCO), fue una oportunidad para ofertar productos y servicios chilenos en el mercado boliviano y permitió establecer diferentes tipos de acuerdos de cooperación y alianzas estratégicas.

Por segundo año consecutivo, la Región de Arica y Parinacota, participó con una interesante oferta multisectorial, compuesta por 14 empresas, y en la que los sectores que más se destacaron fueron agroalimentos y servicios. Las empresas, además, participaron en una Rueda de Negocios y tuvieron la oportunidad de vincularse a través de un networking con empresas bolivianas organizado en el edificio de CAINCO.

A esta delegación se sumó un importante número (11) de empresas provenientes de la Cámara Chileno Boliviana Nacional De Comercio, Industria, Servicios y Turismo (CHILEBOL Asociación Gremial), quienes fueron apoyadas a través del concurso de proyectos sectoriales de promoción de exportaciones sector servicios e industrias creativas de ProChile. 🇨🇱